

CARTA ABIERTA A LA PRENSA NACIONAL E INTERNACIONAL DE EL SALVADOR

Señores periodistas:

Ciudad de Guatemala, 18 de abril de 2022

ANNELISE NISSEN, ciudadana y residente en la República de Guatemala, me veo en la obligación y petición al periodismo salvadoreño, a las autoridades de país y organizaciones de Derechos Humanos, de leer la presente misiva y solicitarles la intervención correspondiente y la cobertura debida en sus diversos espacios.

He sido víctima de una atroz conspiración contra mi nombre y dignidad luego de que los señores **LUIS EDUARDO DE LA CRUZ CALDERON** y **RODOLFO JOSÉ LEIVA FAJARDO**, fundadores, socios de la entidad **ADM/CENTRAL AGRÍCOLA, SOCIEDAD ANÓNIMA** constituida bajo las leyes de Guatemala y entidad sucursal de la empresa matriz **ADM** (Archer Daniels Midland) ubicada en Decatur, Illinois, Estados Unidos de América, entidad para la cual trabajé casi 8 años. Los señores antes nombrados usurparon mi nombre indebidamente para nombrarme **DIRECTOR SECRETARIO** sin mi consentimiento en una entidad constituida bajo las leyes de la República de El Salvador para la cual **NUNCA** trabajé.

Posteriormente **LA PRENSA GRÁFICA** de El Salvador publicó una nota maliciosa y sin fundamento legal alguno, en la que se me menciona, involucrándome en una estructura criminal y un ilícito como lo es el lavado de dinero, pero nunca fui parte de esa empresa ni mantuve vínculos con ninguno de los señores mencionados. <https://www.pressreader.com/el-salvador/la-prensa-grafica/20170417/281479276287229>

Desde entonces mi vida ha sido un torbellino y un caos personal, familiar, laboral y social, pusieron en duda mi reputación, vulnerando mi condición de mujer y mis derechos inherentes.

He recurrido a diversos organismos de derechos humanos, he escrito al presidente **NAYIB BUKELE**, apelando a su lucha contra la corrupción, pero todo ha resultado en vano. Asimismo, he solicitado una certificación al **MINISTERIO PÚBLICO DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR** que conoció el caso de **CHEPE DIABLO** para que certifique que no he estado ligada a este proceso en lo absoluto, sin obtener respuesta alguna.

No es mi intención tampoco atacar ni criticar a **LA PRENSA GRÁFICA**, pero ellos, de ejercer el periodismo con objetividad y responsabilidad debieron haber investigado y darme el derecho a réplica, les rogué y no lo hicieron.

Es por eso que ante tanto silencio y ante tanta injusticia hacia una mujer agredida, desempleada y con graves lesiones emocionales, me atrevo a escribirles esperando encontrar eco en sus conciencias y en sus funciones informativas profesionales, de Estado y en defensa a los derechos inherentes, **TODAS SOMOS ELLAS** siendo este caso de absurdos, malas intenciones y de retardación de Justicia, me permita solventar esta grave crisis y rescatar lo que queda de ella, como toda ciudadana común lo hace, con normalidad y tranquilidad. Hasta he pensado *irme a pie a San Salvador, realizar un plantón y una huelga de hambre* en frente de la fiscalía, pero mi salud está muy deteriorada.

Finalmente he de reconocer que he encontrado más eco en algunas instituciones políticas, públicas, estatales, federales y personalidades de Estados Unidos de América, así como de derechos humanos, país de origen de la casa matriz **ADM** (Archer Daniels Midland) quienes manifiestan que lamentan lo sucedido sin reconocer los daños ocasionados a mi dignidad de mujer. Mi correo electrónico annenissen@hotmail.com número celular + (502) 5312 1940 a fin que puedan contactarme por este medio.

Respetuosamente;



Annelise Nissen

p.d.

Presidente de la República de El Salvador, Señor Nayib Bukele
Fiscal General de El Salvador, Dr. Rodolfo Antonio Delgado Montes
archivo